

### 今年度『第三者評価』を受診予定



平成18年10月に生活介護事業所に移行して、安定した経営と利用者ニーズにあったサー ビスの向上に取り組んできましたが、今年度初めて京都介護・福祉サービス第三者評価等支援 機構による『第三者評価』を受診することになりました。

受診にあたり、今までの取り組みや現状把握、また今後の課題整理としてとらえ、今後の良 質な支援・業務体制に繋げていきたいとの思いです。

利用者・ご家族の皆様にも、ご協力いただくことになると思いますが、宜しくお願い申し上 げます。

~\*~\*~\*ネネネ 京都市伏見障害者デイサービスセンター 所長 時任百子\*~\*~

昔のカメラは カメラと 捨てカメラがあった 写真になるまで 一週間もかかり 値段もかかる 今は ケイタイと スマホが あって 景色写真を あなたに 今すぐ送りたい 送る事も 出来るよ





デジカメで 写真を撮って貰う時 誰かに 頼んで 撮って貰う 写真を現像する時 パソコンで写真を現像できる あなたに 写真を送りたいなら メールで送ることだって出来る



ウサギ



平成22年4月よりデイをご利用されていました林下一範様が平成25年 4月8日に逝去されました。たくさんのことに興味があり、意欲的な一範さ んは、中でも音楽活動時、中心になって盛り上げて下さいました。一範さん と過ごした3年間は私達にとって宝物です。本当にありがとうございまし た。ご冥福をお祈りしています。

### \*25年度 下半期\*

- 10月 ふれあいまつり
- 11月 秋の外出
- 12月 忘年会
- 1月 成人式
- 2月 お楽しみ会
- 3月 25年度締めくくり

### \*編集後記\*

♡ピグ、何気なく始めました♪

(ぷーさん)

♡デジカメで 楽しい景色を撮ってもらいたい(^O^)/(ウサギ)

♡夏バテしないように皆さんごはんをもりもり食べましょう! (<del>+</del>++)

♡新しい仲間が加わり、ますますにぎやかな「たんばばしだよ

り」になりました(\*^\_^\*) (美濃)

~第34号 25年8月発行~

京都市伏見障害者デイサービスセンター

発行責任者 時任百子 **〒**612-8318 京都市伏見区紙子屋町544 TEL(075)693-1290 FAX(075)603-1292 http://www.normanet.ne.jp/~fusimids/

Email f-days@kyofc.or.ip

# こんなのやってきる

私はパソコンでアメーバ・ピグをやっています(^O^)/

ピグは自分にそっくりなアバターを作り、ピグ内でお部屋の模様替えや着せ替えが 出来ます。

季節に合わせて自分流に変えられるので面白いです。

お出かけもあって広場でみんなとチャットでお喋りしています。

そして庭も自分で作ってお花を植えたり、作物を植えて収穫して料理もしています。

他の庭にも行けて水やりのお手伝いも出来て楽しいです。

他には島、カフェ、街があり、ウェイトレスになったり、工作を作ったり、建物を建て たりしています。

もちろん他の島、カフェ、街に行ってお手伝いに行きます。みんなさんに「ありがとう」 って言われると嬉しくなります。

いろんなイベントもあるので楽しんでやっています。







僕はサッカーが好きであり、今回はコンフェデンスカップという大会を観戦しました。 開催地がブラジルでしたので、リアルタイムでの放送は朝方になるため、ばっちり録 画して、家でゆっくり観戦しました。

もちろん日本代表を応援しているため、日本戦は全部で3試合あり全試合見たのですが 対戦相手が世界の強豪相手(ブラジル・イタリア・メキシコ)であり、残念ながら勝利す ることはできませんでした。

僕の日本代表の感想は率直に言いますと、まだまだな試合でした(;-

確かにブラジルもイタリアも強かったですが・・・。

でも、2戦目のイタリア戦は勝てる試合だったと思いました。





# WELCOME



金田成治さん

どーも、金田成治です。昭和58年7月30日生まれのB型で す。好きな音楽のジャンルはロック系で、テレビはお笑い番組 が好きです。中でもさんまさんと昔のロンブーあつしが好きや なー。男前やなと思う芸能人はチャンスっていうドラマに出て た俳優さんで、本城なんたら、、。

例えばの話、もしも100万円手に入ったら、貯金する。(笑) 別に言う事もないけど(笑)、まあよろしく!!!

小間幸子です。6月からデイに来ています。 簡単な自己紹介をしたいと思います。



私の好きなアイドルは光GENJIで、中でも佐藤寛之 が好きです。あとはキンキキッズの堂本光一が好きで व

私の好きな食べ物はグラタンと肉と果物とバームクー ヘンです。

これからよろしくお願いします (\*^ ^\*)







# 職員ご紹介等

4月から週2日、主に入浴介助に入っている堤です。 趣味は音楽鑑賞です♪

皆さんとたくさん関わりたいと思っておりますので、 今後ともよろしくお願いします(^O^)/



4月から入浴介助させて頂いている友部です。 安全に入浴して頂けるように頑張ります! 好きなことは、、食べることです(^u^) 今後ともよろしくお願いします♪



理恵さん



## 3位 味噌ラーメン

母の味が

落ち着きます

サッポロ味噌ラーメンが大好きです。 味が絶妙です。

北海道のラーメンを食べてみたいなあ。



サッポロ一番

味噌ラーメン

最近はお母さんが作るかつ丼に

はまっています。



伏見桃山に 「珉珉」 あります

ぎょうざ

中華料理屋「珉珉」のぎょうざはたまりません!!

次回からもいろいろなランキングを紹介していきたいと思います。



デイでは活動をしてますよ。記事を書いています。食事の準備もします。 食事の片づけも頑張っています。お昼も食べています。お昼休みはらいとに行きます。 楽しくお話しします。たくさんお話しします。楽しみです。(^O^)/

昨日は家にいました。テレビも見ていました。ゆっくりしてました。お休みしましたよ。 メールしました。家のお手伝いをしました。お皿拭きをしました。晩御飯を食べました。

おいしいです。元気にしてます。



🤭 今西奈津子 💸



## 「二人の甥と私と一人の姪」

ご存知の方も少なくないと思いますが、この題のごとく私には二人の甥と一人の姪がい ます。この姪も今6ヶ月ですが、そろそろ兄達の通う保育園に行くようです。それは姉が 仕事復帰するからだそうです。

この姪が私のベッドに座らしてもらっては、凶器になる爪で私の顔や首をひっかいてき ます。それと髪の毛をひっぱっておもちゃにされますが、本人に悪気がないだけに憎めま せん。でも本当は痛いのを我慢しています。

友達が友達を殺すなんていう、とても信じられない事が起こってしまう世の中、この子 が成長する頃には世間はどうなっているでしょうか?

